

Congrès et expositions

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat**

Band (Jahr): **58 (1985)**

Heft 12

PDF erstellt am: **29.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Congrès et expositions

Palais de Beaulieu
Lausanne
22 février au
2 mars 1986

Habitat & Jardin
voit grand

La cinquième édition d'Habitat & Jardin, salon dédié à la construction, à l'aménagement et au jardin, se tiendra à Lausanne du 22 février au 2 mars 1986. Les halles nord de Beaulieu étant devenues trop exigües pour accueillir les quelque 300 exposants attendus, l'exposition occupera également le rez-de-chaussée des halles sud. Un passage abrité, véritable serre attractive et verdoyante, reliera les deux corps de bâtiments à travers les jardins de Beaulieu.

Deux expositions spéciales originales

Une superbe présentation de bonsaï et d'orchidées prendra place dans le pavillon sis sur l'avenue Jomini. Sur quelque 800 m², le Bonsaï-Club de Suisse romande et la Société des orchidophiles de Suisse romande présenteront leurs spécialités exclusives. Les orchidées, dont c'est la pleine saison en février-mars, occuperont tout le centre du pavillon. Ce sera la plus grande exposition d'orchidées jamais organisée en Suisse romande avec des variétés indigènes et des tropiques. Sur les pourtours, des bonsaï, cultivés dans la tradi-

tion japonaise par des amateurs, à quelques exceptions près, ne manqueront pas d'intéresser un nombreux public.

Une autre exposition spéciale prendra place dans les halles nord. Il s'agit de tapis-tapisseries, noués selon un procédé inédit, reproduisant des œuvres d'art contemporaines. Produits en séries limitées, ces tapis sont signés par les artistes.

Des animations nombreuses

A part une place modèle de jeux d'enfants pour jardins publics, plusieurs secteurs seront animés par des apprentis des professions de la construction et du jardin. Ferblantiers-appareilleurs, pépiniéristes et fleuristes ont d'ores et déjà annoncé leur présence. De plus, l'équipe de M. Jardinier animera le stand de la promotion de la plante et de la fleur (PPF).

Enfin, deux séminaires, réservés aux professionnels de la construction, sont d'ores et déjà inscrits à l'agenda d'Habitat & Jardin 86 qui, malgré son jeune âge, compte déjà un vaste public de fidèles se recrutant dans les milieux professionnels comme chez les particuliers.

En Suisse,
l'industrie du
meuble
est très satisfaite
de sa réussite
à l'exportation

Depuis le début de l'année 1985, la Suisse traverse une phase d'essor considérable qui profite à l'ensemble de l'économie. Les impulsions positives sont dues notamment à la forte demande extérieure de biens d'investissement. La stabilité du franc suisse et le faible taux d'inflation favorisent cette évolution.

Jusqu'à maintenant, la situation conjoncturelle tout à fait favorable n'a pas eu de répercussions sur la demande privée de biens de consommation ni sur le marché du travail. La nouvelle baisse des immatriculations de voitures neuves, par exemple, est éloquent.

Après une légère reprise de l'activité en 1984, c'est de nouveau l'accalmie dans le secteur économique de l'ameublement suisse. Des données économiques tout à fait décisives pour la profession (baisse du nombre des demandes de permis de construire, des autorisations de crédit à la construction, problèmes démographiques dus à la faible natalité) ne permettent guère de supposer un renversement fondamental de la tendance.

Au premier semestre 1985, la valeur de la production intérieure (chiffres de l'Association suisse des fabricants de meubles = 75% de la production nationale) se situait au même niveau que l'année précédente grâce à l'évolution positive des exportations. Une analyse par secteurs de production montre que les fabricants de meubles rembourrés ont obtenu les plus mauvais résultats, tandis que l'évolution a été plus positive dans le secteur des «tables et des chaises» ainsi que dans celui des «grands meubles».

D'une manière générale, le portefeuille des commandes accuse une légère baisse depuis le début de l'année. Contrairement aux attentes,

l'amélioration conjoncturelle ne s'est pas (encore) traduite par une reprise des ventes. C'est ce qui ressort des informations fournies par les *commerçants de meubles*. La surcapacité de distribution et l'offre de marchandises sans cesse excédentaires ont entraîné une bataille des prix toujours plus radicale. Cette lutte pour survivre coûte que coûte est compréhensible. Mais à la longue, elle aura des conséquences très néfastes sur l'ensemble de la profession.

Comme par le passé, les exportations des fabricants suisses ont évolué de façon très satisfaisante. Les exportations, dont le taux de progression avait été considérable en 1983 (+29%) et en 1984 (+19%), ont donné lieu à de bons résultats également au premier semestre 1985 puisque, durant cette même période, le chiffre des ventes a largement augmenté de 10% en valeur. En 1985 également, les principaux pays acquéreurs étaient la République fédérale d'Allemagne ainsi que les Etats-Unis. Les efforts d'organisation déployés systématiquement depuis de longues années par les exportateurs suisses semblent enfin porter leurs fruits.

Du 14 au 19 janvier 1986, un groupe d'exposants suisses participera de nouveau au Salon international du meuble de Cologne, en collaboration avec la SEM de Zurich (Association suisse des fabricants de meubles), et présentera un programme d'offres réputé pour sa grande qualité de fabrication.

Source:
Association suisse
des fabricants de meubles,
Zurich.

**8^e Foire
de machines pour
entrepreneurs
Bâle 1986 —
la collaboration
plus indispensable
que jamais**

Les entrepreneurs et leurs sous-traitants, tout comme les fabricants et négociants de machines pour entrepreneurs, sont tous logés à la même enseigne. Les spécialistes du bâtiment sont de plus en plus tributaires des machines pour entrepreneurs, vu qu'elles permettent des rationalisations décisives lors de toute construction. D'autre part, les fabricants de machines pour entrepreneurs dépendent des renseignements que leur fournissent les entrepreneurs sur l'évolution du savoir-faire technique dans le domaine de la construction, pour pouvoir appliquer judicieusement les nouvelles technologies à leur secteur d'activité. De plus, par suite des liens étroits entre le secteur principal du bâtiment et l'industrie des machines pour entrepreneurs, ces deux secteurs ont toujours fortement subi l'influence de la situation conjoncturelle dans le bâtiment. Une collaboration intensive est donc indispensable. Ceci vaut surtout en périodes difficiles, lorsque les capacités des entreprises de construction doivent être adaptées à une forte baisse de la demande en constructions. En temps de récession, des acquisitions onéreuses doivent être considérées avec une plus grande prudence et c'est alors que la collaboration est tout particulièrement appelée à faire ses preuves.

Les consultations sur les programmes d'acquisitions, sur les concepts et équipements techniques, sur les exigences en matière de production, sur les systèmes de services, etc., présupposent une confiance mutuelle.

La 8^e Foire de machines pour entrepreneurs, qui se tiendra du 6 au 12 février 1986 dans les halles de la Foire suisse d'échantillons, tombe à point nommé. D'une part, elle va mettre en évidence les progrès techniques réalisés dans le secteur des machines pour entrepreneurs et les efforts engagés en vue de l'adaptation des appareils aux nouvelles conditions structurelles prévalant sur le marché du bâtiment. D'autre part, elle vise aussi à encourager l'approfondissement des relations de partenaires entre sous-traitants de machines et spécialistes du bâtiment lors du développement et de l'exploitation de machines répondant aux exigences des chantiers. La 8^e Foire de machines pour entrepreneurs s'est donc fixé pour tâche et pour but de soumettre aux entrepreneurs de notre pays un aperçu aussi complet que possible de l'offre en machines et installations, satisfaisant à l'adaptation de la capacité et épousant de façon optimale les conditions des chantiers suisses.

**E. Kindt SA, 8112 Otelfingen ZH
anc. Hans Kiefer SA**

**Stores et volets
en tous genres**

Kindt

plus solide
que tous les autres...
Demandez la documentation
concernant notre nouveau contrevent
en aluminium (mod. dép.).
Tél. 024-53 12 45/021-36 48 45

Celui
qui contraint les cambrioleurs à rester
au-dehors: le nouvel Alumobil SD